

寒い日が続きますね。みなさん、風邪やインフルエンザになっていませんか？

今月は、「情報モラル」特集です。何度も聞いたことがあることかもしれませんが、

他人事とは考えずに、改めて確認して、気を付けてください。

SNSの投稿に注意！

ネット上で、ブログやSNSへの投稿が多大な批判を浴び、広く知れ渡る状態になることを「炎上」と呼びます。

ある男性がコンビニのアイス冷蔵車の中に入った写真を「Facebook」に投稿したところ、瞬く間に情報が広がって大変な騒動になりました。その後も、このような事件は何度も繰り返されています。

炎上の真に恐ろしい点は、その過程で個人情報も特定され、ネットに残り続けるということです。

アイス冷蔵車事件のときも、瞬時にコンビニの場所や個人が特定されました。この情報は今でも簡単に調べることができます。

さらに、本人だけでなく、家族や学校の情報も暴かれてしまいます。つまり、炎上は本人だけの問題ではなく、周囲にも多大な影響を与えてしまうのです。

不名誉な形でネットに残った情報は、その後の人生にも暗い影を落とします。進学、就職、結婚など、人生の大事なときにネガティブな判断を受けることがあるからです。

ネットの情報を消し尽くすのは不可能です。生涯にわたって事件の詳細は残り続けます。

特に個人が特定されている場合、名前で検索するだけで簡単にたどり着いてしまうため、大変なハンデを背負い続けることになります。

たった1枚の写真や投稿が、人生を変えてしまうことがある・・・忘れないでください。



スクールカウンセリングについて

「学校の先生にはちょっと話しくいいな…」、「臨床心理の専門の先生に話を聞いてほしいな…」ということがあったら、担任の先生か教育相談係の先生に声を掛けてください。保護者の方も利用できますので、心配なことがあれば、お気軽にご相談ください。

2月の相談日

2月 14日（木）16：00～18：00

28日（木）16：00～18：00（今年度最後です）

（1人30分程度です）

担当：臨床心理士 藤田ちなつ 先生



あなたは大丈夫?? 情報モラル



「ながらスマホ」危険です！

歩きながらスマホを操作していませんか？ スマホの画面に夢中になっていると、周りに注意がいかなくなります。歩きスマホが危ないことは科学的にも立証されていて、普通に歩いているときなら100%避けられる障害物でも、歩きスマホをしている状態では10~20%の人がぶつかってしまいます。スマホの画面に視界が奪われていると、思わぬ事故に合う危険があります。

また、「自分は大丈夫」と思っている、他人にケガを負わせてしまえば加害者となり、多額の賠償責任を負う場合もあります。

『ながらスマホ』をしないように気を付けてください。



**2月26日（火）は、
NoスマホDay!**

教育相談室について

「ちょっと話を聞いてほしいな」、「静かなところで過ごしたい」

「授業がわからなくて、困っている」、「テストが心配」

そんなときは、教育相談室をのぞいてみてください。

教育相談室は、特別棟1階にあります。（美術準備室の横です）

教育相談室があいている時間

- ・月曜日 昼休み
- ・木曜日 昼休み